

CD. DE MÉXICO.- El presidente de la Cámara de Diputados, Silvano Aureoles, dejó entrever que en Michoacán PRI y PRD se organizarán para armar un gobierno de coalición a partir del próximo año.

Con ello, el aspirante a la candidatura gubernamental dio respuesta a la interrogante de cómo hará la mancuerna Aureoles-Beltrones en las próximas elecciones para renovar el gobierno michoacano, ya que si bien el PRI recuperó el estado en las pasadas elecciones con Fausto Vallejo luego de más de 15 años de gobiernos perredistas, en esta ocasión el dilema está en que el candidato de Manlio Fabio Beltrones es el perredista Silvano Aureoles Conejo. Como otrora lo fue el panista Guillermo Padrés en Sonora.

De antemano se sabe que Aureoles Conejo, aspirante por segunda ocasión al gobierno de Michoacán, cuenta ahora con el respaldo del grupo de los beltronistas. La cuestión era el reparto del poder. Y en ese sentido la solución la dictaron ya los legisladores Silvano y Manlio al impulsar la reforma para permitir los gobiernos de coalición a nivel estatal, aprobada este miércoles en la cámara baja.

El marco para dar a conocer la bondad de los gobierno compartidos fue Zitácuaro, durante el segundo informe de actividades de Aureoles Conejo, donde el michoacano remató su largo discurso con un “son mejores los gobiernos de coalición... más vale gobiernos compartidos que gobiernos débiles y divididos”; a lo cual, el coordinador del PRI, Manlio Fabio Beltrones, quien asistió como invitado especial, aplaudió nutridamente.

Morelos, otro narco-estado creado por el PAN

El gobernador de Morelos, Graco Ramírez, denunció por primera vez a su antecesor el panista, Marco Antonio Adame, durante su visita a la Cámara de Diputados en la que ofreció conferencia de medios. Dijo que en 2012 al asumir su mandato encontró un narco-estado, en que las autoridades estaban vinculadas al crimen organizado.

Un denuncia delicada para ser tratada en una rueda de prensa, sobre todo porque no media una denuncia penal al respecto. Y quizás el perredista no ha levantado la denuncia

correspondiente, no por falta de pruebas, sino porque en la casa del jabonero todos resbalan.

Y el gobernador perredista podría no ser la excepción en cuanto a vínculos con el crimen organizado, como lo denunció posteriormente el diputado morelense del PAN, Luis Miguel Ramírez Romero, quien señaló que de acuerdo a testigos ciudadanos, Graco Ramírez ocultó a la pareja Abarca en su paso de Iguala, Guerrero al DF, donde se ubicó a la pareja criminal y fue aprehendida.

Las denuncias seguirán de aquí en adelante por ser tiempos electorales, las que no hablan de aplicación de la ley sino de acciones mediáticas. Al cabo de los procesos electorales podremos ver incluso alianzas entre los ahora acusados entre sí.

Legalizar la marihuana

La primera solicitud para legalizar la marihuana de parte de una autoridad es la que recibió el presidente de la Cámara Silvano Aureoles del gobernador de Morelos Graco Ramírez; como una solución al problema de la delincuencia, inseguridad y violencia que implica el tráfico del enervante.

El antecedente a esta gran reforma lo establecieron los ex senadores Aureoles Conejo y Graco Ramírez, quienes impulsaron despenalizar el consumo de la cannabis en la ley de salud pública, donde se estableció que los consumidores son adictos y no delincuentes. Lo cual sigue siendo poca cosa ante las dimensiones del problema. Eso sí, se les caería el negocio a narcos y políticos.